

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより ～開かれた学校を求めて～



9月 6日発行
彦根市立城南小学校
TEL 0749-22-4518

学校教育目標 「未来を拓く、笑顔いっぱいの子供の育成」

2学期もよろしくお願ひします。

台風情報に翻弄された2学期の始業となりました。夏季休業中においては、大きな事故等の連絡もなく、子供たちは有意義にひと夏を過ごしてくれたようです。これも保護者の皆様や地域の方々のおかげです。ありがとうございました。そして、2学期もよろしく願ひします。

さて、今回の台風(10号)では、「9月2日(月)の登校時間ごろまで豪雨が続く」という予報が出ていました。実は学校では、「月曜日の始業時刻の繰り下げ(登校時刻を遅らせる措置)」の可能性について、各種天気予報を見比べながらギリギリまで検討していました。

登校時刻を遅らせる措置については、中学生ぐらいになれば特段の心配はないのですが、小学校の特に低学年児童にとっては対応の難しいご家庭も多いのではないのでしょうか。今回は通常通りの登校ができましたが、近年の異常気象を考えると登校時刻を遅らせる措置に踏み切らざるを得ない日も生じてきそうです。各ご家庭において、例えば2時間登校時刻が遅くなった場合、どのような動きになるのかをシミュレーションしておいていただけるとありがたいです。

ALRが完成しました。

国のGIGAスクール構想により、児童一人一人が学習者用端末を所持しています。したがって、これまでのパソコンルームの使命は終了することとなりました。そこで彦根市では、「対話的・協働的な学び」や「個別最適な学び」などの21世紀型日本の学習スタイルに対応すべく、パソコンルームをアクティブラーニングルーム(ALR)に改修いたしました。

部屋には高性能パソコン、外部機関ともライブ中継のできるカメラシステム、電子黒板等が整備され、プログラミング学習の一環として活用できる学習用ドローンも配備されました。また、自由にレイアウトを組み替えられる机や壁面ホワイトボードなども協働的な学びを後押ししてくれます。

これだけ充実した教室は、県内の公立小学校では彦根市だけです。市の教育委員会には全国あちらこちらから視察依頼が入っているようで、全国的にも注目度の高い教室です。この教室をどんなふうに活用し、どんな力をつけてくれるのか、城南小の子供たちの活躍が楽しみです。

愛校作業 ありがとうございます。

8月24日(土)にPTA本部役員さん及び保護者有志の方々によって愛校作業をしていただきました。お願いした作業の中心は、教室のエアコンのフィルター掃除でした。一年間を通して運転することの多いエアコンですが、日常の清掃活動ではとても細やかに手入れをすることができません。9月もまだまだ暑い日が続きますが、フィルター掃除によって冷却効率が上がった教室で、快適に学習を進めていけそうです。暑い中での作業、本当にありがとうございました。